
бюджетное общеобразовательное учреждение  

Кирилловского муниципального района  

«Алёшинская основная школа» 

 

ПРОТОКОЛ №4 

заседания Совета школы 

 

«27» января 2024 г. 

 

Членов Совета – 5 человек, 

присутствовали – 5 человек. 

Явка – 100%. 

Председатель: Лебедев Ф.П., председатель Совета школы 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Результаты учебной работы за I полугодие 2022 -2023 учебного года. 

2. Итоговые результаты школьного и муниципального этапа Всероссийской олимпиады 

школьников. 

3. Развитие детских общественных объединений. Система самоуправления в школе. 

Участие в РДДМ. 

4. Основные направления работы деятельности ОУ по профилактике правонарушений и 

преступности среди обучающихся. 

5. Отчет директора школы по итогам финансово-хозяйственной деятельности в 2023 

году. 

6. Работа школьной столовой. 

По первому вопросу выступила Палешева Ксения Михайловна., и.о.директора школы, с 

аналитическим отчетом работы школы за первое полугодие. Качество образования – 52 

процента, успеваемость – 96 процентов.  

Решение: Работу школы признать удовлетворительной. 

 

По второму вопросу выступил Калачев Виктор Николаевич, заместитель директора школы. 

В своем докладе Виктор Николаевич подробно доложил сведения об участии детей в 

муниципальном этапе ВСОШ. 18 обучающихся приняли активное участие в муниципальном 

этапе ВСОШ, два обучающихся стали призерами и победителями. 

Решение: работу школы признать удовлетворительной.  

 

По третьему вопросу выступила Адекова Людмила Викторовна, советник директора школы 

воспитанию. Людмила Викторовна предоставила членам Совета Школы сведения о работе 

детских общественных объединениях в школе. В школе работают 4 общественных объединения, 

центр детских инициатив, медиацентр. 30 процентов обучающихся школы вступили в ряды 

РДДМ, создано первичное отделение «Движения Первых». 

Решение: активно привлекать детей в детские общественные организации. 

 

По четвертому вопросу выступила Тиханова Светлана Владимировна, инспектор по охране 

детства в ОУ. Светлана Владимировна рассказала о работе совета профилактики в школе. В 

школе проводятся раз в четверть заседания совета профилактики. Все 3 обучающиеся, 

включенные на ВШУ и учет в ПДН получают необходимую помощь со стороны ОУ, ведется 

профилактическая работа. Ребята привлекаются во все общешкольные КТД. 

Решение: продолжить активную профилактическую работу с ребятами, которые состоят 

на различных профилактических учетах. 

 

По пятому вопросу  выступила Палешева Ксения Михайловна, и.о. директора школы. В 

своем отчете , Ксения Михайловна предоставила аналитический отчет по выполнению в полном 



объеме муниципального задания и исполнения плана ФХД за 2023 год.  

Решение: без решения. 

 

По шестому вопросу выступила Новожилова Елена Анатольевна, повар школьной столовой. 

Елена Анатольевна в выступлении предоставила членам Совета школы график работы столовой, 

примерное 10-ти дневное меню. Столовая работает в штатном режиме, без отклонений.  

Решение: признать работу школьной столовой удовлетворительной. 

 

Председатель собрания:         Ф.П.Лебедев/ 

 

 

 

 
 


